

Didukung Wali Kota, Meriahkan HUT ke-78, PMI Bukittinggi Gelar Donor Darah

Linda Sari - [BUKITTINGGI.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.bukittinggi.jendelaIndonesia.com)

Sep 12, 2023 - 19:52



Walikota Bukittinggi Erman Safar dan Ketua PMI kota Bukittinggi H.Chairunnas

Bukittinggi-Untuk memeriahkan HUT PMI yang ke-78 yang jatuh pada hari hari Minggu 17 september 2023 bertepatan dengan hari Minggu Palang Merah Indonesia Kota Bukittinggi mengadakan donor darah untuk kemanusiaan dan

jalan sehat bersama.

Saat disambangi awak media Indonesiasatu.co.id, di Muaro Food Court Selasa (12/09) Ketua PMI kota Bukittinggi H.Chairunnas mengatakan kita juga akan memberikan hadiah hadiah dari para supplier dan dari orang-orang yang peduli dengan PMI, serta Perbankan.

"Itu semua tidak terlepas bahwa PMI itu adalah milik rakyat, milik bersama dan milik siapa saja. Jadi silahkan siapa saja yang ingin memberikan perhatian lebih kepada PMI kita siap memberikan kepada orang-orang yang berjuang untuk kemanusiaan," ucap Chairunnas.

Lanjut katanya, target dalam pelaksanaan ini kalau yang 2019 kita mengadakan sekitar 5000 peserta, karena masuk Covid kita tidak mengadakan kegiatan lagi, nanti kita akan perkirakan ini akan lebih dari 5000 peserta.

"Kita akan mengundang sekolah sekolah, masyarakat, perguruan tinggi dari para pendonor yang lama lalu yang peduli kepada PMI, instansi organisasi dan lain-lain," tuturnya.

Menurut Ketua PMI yang juga Caleg dari Partai Gerindra no urut 5 H Chairunnas menjelaskan, kemarin ia sudah bicara dengan Kepala Daerah Bapak H.Erman Safar bahwasanya beliau sangat mendukung kegiatan ini.

"Karena kegiatan ini sifatnya membantu masyarakat, juga donor darah untuk masyarakat serta jalan sehat untuk keselamatan kita," tukasnya.

Dikatakannya, Kalau orang sehat dia bisa donor dan mudah mudahan ini memberikan dampak yang baik kepada PMI bergerak dan berbuat untuk masyarakat dan masyarakat nanti akan memperhatikan Palang Merah itu sendiri, seandainya kita hanya slogan slogan saja ini akan memberikan dampak yang tidak baik kepada Palang Merahnya.

"Untuk efek pada tahun ini Palang Merah Indonesia memberikan efek menolong dengan sepenuh hati kalau di tahun dulu hashtag-nya "Mari Tebar Kebajikan, Terus Tebar Kebajikan sekarang menolong dengan sepenuh hati ini sejalan dengan dengan hastag yang ada pada PMI Bukittinggi," papar Chairunnas.



Selanjutnya untuk tahun 2023 sesuai dengan musyawarah kerja PMI kota Bukittinggi, kita pegang hastag membantu sepenuh hati sekarang hastag Indonesia itu untuk menolong sepenuh hati.

"Mudah-mudahan ini akan memberikan suatu kebahagiaan keramaian dan saling canda ria antara para pendonor yang lama yang baru dengan bersilaturahmi," harapnya.

Ia berharap semoga pada even jalan sehat ini Bapak Walikota Bukittinggi dan segala Muspida juga hadir ikut dari PMI Provinsi kita juga sudah undang bapak Aristo Munandar, insya Allah menyatakan ikut dan mungkin juga ada pengurus pengurus lain dari provinsi dan kota kabupaten lainnya yang akan ikut memeriahkan acara ini.

"Untuk rute yang kita pakai adalah star dari lapangan Wirabraja atau Lapangan Kantin. Dilepas disana oleh bapak walikota kita terus di simpang DPRD belok ke kiri kita masuk ke PDAM Rumah Sakit Ahmad Mohtar belok kanan Agi kita ke Ahyani kita ke kampung cona terus ke jam gadang turun lagi finished di lapangan kantin setelah itu kita membagikan door price yang diberikan oleh para pemerhati dan juga para supplier supplier PMI, dan kita mulai dari jam 08.00 WIB pagi dan acara diperkirakan sudah siap semuanya jam 12.00 WIB," Pungkas Chairunnas. (LindaFang).